
Suzie Abajian

https://www.nouvelhay.com/
https://www.nouvelhay.com/en/2022/05/suzie-abajian/




 
 
Le Dr Suzie Abajian est le meilleur choix pour Glendale City Clerk. Elle est une ardente défenseure de la communauté arménienne américaine :
1. Elle a co-écrit des résolutions appelant le gouvernement américain à arrêter l'aide militaire à l'Azerbaïdjan et à la Turquie.
2. Elle a plaidé sans relâche pour l'inclusion du génocide arménien et des études arméniennes américaines dans les écoles californiennes de la maternelle à la 12e année.
3. Elle a participé à la marche historique à Bolis (Istanbul)à l'occasion du 100e anniversaire du génocide, avec Garo Paylan et des dirigeants arméniens du monde entier, exigeant que le gouvernement turc reconnaisse le génocide arménien.
4. Co-fondateur de l'Armenian American Action Network (AAAN) pour lutter contre le racisme anti-arménien et sensibiliser aux problèmes qui affectent la communauté arménienne américaine.
 
Mais au-delà de cela, le Dr Abajian est le candidat le plus qualifié pour le poste de greffier municipal. Elle est la seule à avoir de l'expérience dans la gestion d'une équipe de personnel dans un organisme public. Le Dr Abajian a également été président du conseil scolaire. Elle est diplômée de Glendale
High School et a obtenu son doctorat. de l'UCLA. Pouvons-nous compter sur votre vote pour Suzie ?

Le Dr Suzie Abajian a été approuvée par la membre du Congrès Judy Chu, le membre de l'Assemblée Adrin Nazarian et le trésorier de Glendale Rafi Manoukian.

Membre du Congrès Judy Chu
"Je connais le Dr Abajian depuis de nombreuses années en tant que fonctionnaire dévouée et en tant que personne qui se soucie profondément de l'inclusion, de l'équité et de la
communauté. Elle a toujours assumé ses responsabilités et devoirs fiduciaires avec beaucoup de soin et d'intégrité. La ville de Glendale a de la chance de l'avoir comme candidate
au poste de greffière municipale."

Membre de l'Assemblée Adrin Nazarian
"Dr. Suzie Abajian est une ardente défenseure de la protection des électeurs et de l'autonomisation des électeurs et ses antécédents dans la fonction publique ont démontré son
engagement envers le bon gouvernement et la transparence publique lorsqu'elle exerce une fonction publique. Je soutiens fièrement le Dr Abajian pour Glendale City Clerk.

Glendale Trésorier Rafi Manoukian
" Suzie Abajian a l'expérience, l'éducation et le caractère nécessaires pour protéger les dossiers de la Ville en tant que greffière municipale. J'approuve fièrement le Dr Suzie
Abajian."
 
"Տկդր. Իւզիիւզի ապաճեանը փորձառութիւնը, ուումը եւ նկարագիրը ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի ունի
ունի ունի ի պաշտնը վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու վարելու"
 

Suzie est également approuvée par la Glendale Teachers Association, la LA County Federation of Labour, le National Women's Political Caucus et de nombreux dirigeants communautaires locaux.
 
Vous pouvez en savoir plus sur la campagne du Dr Suzie Abajian pour City Clerk ici: www.SuzieAbajian.com
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Dr. Suzie Abajian is the best choice for Glendale City Clerk. She is a steadfast advocate for the Armenian American community:
1. She co-authored resolutions calling on the US Government to stop military aid to Azerbaijan and Turkey. 
2. She has tirelessly advocated for the inclusion of the Armenian Genocide and Armenian American Studies in California K-12 schools.
3. She participated in the historic march in Bolis on the 100th anniversary of the Genocide, with Garo Paylan and Armenian leaders from around the world, demanding the Turkish government recognize the Armenian Genocide. 
4. Co-founded the Armenian American Action Network (AAAN) to fight anti-Armenian racism and raise awareness of issues impacting the Armenian American community. 
 
But beyond that, Dr. Abajian is the most qualified candidate for City Clerk. She is the only one with experience managing a team of staff in a public agency. Dr. Abajian has also served as school board president. She graduated from Glendale High School and received her Ph.D. from UCLA. Can we count on your
vote for Suzie?

Dr. Suzie Abajian has been endorsed by Congresswoman Judy Chu, Assemblymember Adrin Nazarian, and Glendale Treasurer Rafi Manoukian.

Congresswoman Judy Chu
"I have known Dr. Abajian for many years as a dedicated public servant and as someone who cares deeply about inclusion, equity and community. She has always carried out her
fiduciary responsibilities and duties with great care and integrity. The City of Glendale is fortunate to have her as a candidate for City Clerk." 

Assemblymember Adrin Nazarian
“Dr. Suzie Abajian is a passionate advocate for voter protections and voter empowerment and her track record of public service has demonstrated her commitment to good government
and public transparency when in public office. I proudly support Dr. Abajian for Glendale City Clerk.” 

Glendale Treasurer Rafi Manoukian
"Suzie Abajian has the experience, education and character to safeguard the City’s records as City Clerk. I proudly endorse Dr. Suzie Abajian."
 
"Տկդր. Սիւզի Ապաճեանը փորձառութիւնը, ուսումը եւ նկարագիրը ունի City Clerk-ի պաշտօնը վարելու:"
 

Suzie is also endorsed by the Glendale Teachers Association, LA County Federation of Labor, National Women's Political Caucus and many local community leaders. 
 
You can learn more about Dr. Suzie Abajian's campaign for City Clerk here: www.SuzieAbajian.com
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